Jessica Gurba s'impose à Bellinzone

L es tournois ranking s'enchaînent.
Une semaine après Gossau, quelques judokas jurassiens ont remis ça le week-end dernier à Bellinzone, en présence notamment de





Une médaille d'argent...

Une médaille d'argent a été glanée grâce à Bastien Beuchat, du JC Delémont, en juniors -81 kg. Tombeur par ippon d'un Italien en demi-finale, il s'est incliné pour deux yuko (sur le score de 11-13) en finale, contre un autre Transalpin. Bastien a connu moins de succès en élites -81 kg avec une victoire, puis une défaite par ippon. Son frère Brice, en espoirs -50 kg, a dû s'arrêter après un combat (perdu).

... et deux de bronze

Deux médailles de bronze sont venues s'ajouter à la moisson jurassienne. Elles ont été décrochées par Killian Tissier (BK Porrentruy) en écoliers A-33 kg et par Tom Fähndrich (Ecole Amweg) en espoirs-40 kg.

Les autres résultats: le 5e rang pour Julie Amstutz (BK Porrentruy, espoirs -44 kg), Luca Viesti (BK Porrentruy, espoirs -50 kg), Vincenzo Venturella (École Amweg, espoirs -45 kg) et Timothée Fettrelet (Ecole Amweg, juniors -60 kg); 7e place pour Pierrik Iordan (BK Porrentruy, juniors -66 kg) et Hamid Jaffari (BK Porrentruy, élites -60 kg); 8e rang pour Roméo Fettrelet juniors -(Ecole Amweg, 66 kg). LQJ